



Im September 2019 besichtigen wir den Hof vom Kartoffelbauer Blatter aus Eberfingen. Wir durften auf dem Kartoffelroder mitfahren und Kartoffeln sortieren. Zurück in der Lagerhalle auf dem Hof konnten wir bei der Verpackungsanlage zuschauen, wie die Kartoffeln in die Netze kommen. Nach getaner Arbeit gab es zum Schluss noch Pellkartoffeln mit Quark und Apfelschorle. Ein sehr praxisnaher und maschinenreicher Tag ging zu Ende.



Im November 2019 besuchten wir die Firma Müller Landmaschinen in Bonndorf. Passend zu unserem Jahresthema gab uns Daniel Müller Einblick in die Werkstatt und die Verkaufsräume. Hier ist alles ein bisschen größer, z.B. gibt es eine fast 2 Meter hohe Ständerbohrmaschine. Wir liefen durch die Montiergrube, bestaunten die riesigen Stempel-Hebebühnen, schauten sämtliche Gebrauchtmaschinen auf dem Außengelände an und als Highlight am Schluss fuhr Daniel Müller mit der nagelneuen John Deere 6R - Serie „autonom“ über GPS über den Hofplatz. Und ein technikreicher Tag ging zu Ende. Danke Daniel Müller!!



Zum Thema Landwirtschaft besuchten wir den Bio- Hof von Aaron in Mauchen. Seine Mama und Aaron selber erklärten uns alles. So schauten wir dem Melkroboter bei der Arbeit zu. Der Maschinenpark mit 3 Fendt, 2 Mähdreschern und sämtlichen Anbaugeräten war hochinteressant. Weiter ging es zu den Hühnern, welche in 2 alten Ladewägen mit viel grüner Auslauffläche hausten.

Essen und Trinken gab es im Stall in einem integrierten Büro mit großer Spielfläche. Hier ist die Zentrale für den Landwirt und der Spielbereich für Aaron, tolle Idee. Und ein vielseitiger, erlebnisreicher und ideenreicher Tag ging zu Ende.